

Download Free Analisis Hubungan Profitabilitas Dengan Harga Saham Sektor Pdf File Free

Yuk Belajar Nabung Saham Jan 22 2020 Bila Anda diajak pergi ke sebuah tempat yang asing, apa kira-kira pertanyaan pertama yang akan keluar dari diri Anda? Mungkin pertanyaannya, "Di sana ada apa? Asik nggak?" Meski bisa jadi berbeda, namun inti utamanya adalah `curiosity` atau penasarannya mengapa sampai saya mengajak Anda ke sebuah tempat yang asing. Sama... sama juga ketika Anda yang tak akrab terhadap sebuah tempat asing `bernama `saham`. Dalam benak Anda, saham itu menguntungkan atau bisa jadi susah, atau bisa jadi mainan orang pintar, atau bisa jadi perlu modal besar, bahkan tempat yang membawa kebangkrutan, dan mungkin sederetan pertanyaan lain yang memicu rasa penasarannya untuk dijawab. Kalau negara—yang kini punya program Yuk Nabung Saham `yang sudah dikumandangkan semenjak tahun 2016—mengajak Anda ikut serta. Anda semakin bertanya-tanya seberapa MENGUNTUNGKANNYAKAH menabung saham hingga menjadi sebuah gerakan nasional? Kalau saya jadi Anda, saya tidak akan serta merta untuk ikut tiba-tiba menabung saham padahal tidak paham dan tidak tahu potensi keuntungannya. Buku ini mungkin adalah buku ke-15 saya, namun bukan artinya buku ini adalah buku TERSULIT dari yang pernah saya buat. Justru ini adalah buku TERDASAR dan TERMUDAH yang menjelaskan LANGKAH demi LANGKAH bila Anda ingin memulai perjalanan di dunia pasar modal dengan disiplin, mampu bertahan, dan MENDAPATKAN Untung (ingat baik-baik urutannya). Dengan menabung saham, Anda dapat memiliki sebuah perusahaan, tanpa mengeluarkan biaya besar untuk membuatnya. Jadi, selamat Belajar Menabung Saham! Selamat menjadi pemilik perusahaan kelas nasional dan dunia mulai dari ribuan rupiah. Kenapa Anda masih baca halaman belakangnya bila Anda ingin segera bebas finansial dan kaya raya dari saham? Salam investasi untuk Indonesia Ryan Filbert Praktisi dan Inspirator Investasi No. 1 Indonesia

Beat The Market Mar 30 2023 Hampir mustahil bagi seorang investor ritel untuk bisa mengalahkan tingkat return yang diperoleh oleh investor institusional. Nyatanya, berdasarkan pengalaman dan hal yang terjadi di lapangan banyak sekali investor saham ritel yang bisa mengalahkan tingkat return yang diperoleh oleh manajer investasi profesional dengan mengasumsikan risiko yang hampir sama. Seluruh cara dan metode yang disampaikan dalam buku ini berasal dari pengalaman para investor & trader yang sukses beat the market. Semua metode yang ada di sini adalah intisari dari berbagai cara untuk trading ataupun investing, bahkan kombinasi dari keduanya. *Beat The Market and Be Proud.*

Multibagger in Energy Industry Apr 06 2021 Sebagian besar pelaku pasar hanya mengenal metode trading jangka pendek dalam investasi saham. Padahal ada metode yang lebih santai namun lebih profitable dalam berinvestasi di pasar saham, yaitu dengan value investing. Dengan metode ini, Anda berpeluang mendapatkan saham yang menghasilkan profit multibagger. Multibagger sendiri adalah istilah yang sering digunakan oleh para pelaku pasar yang memperoleh profit di atas 100%. Buku ini ditulis berdasarkan pengalaman pribadi Rivan Kurniawan yang telah memperoleh sejumlah saham yang menghasilkan profit multibagger selama berinvestasi di pasar modal sejak tahun 2008. Buku ini merupakan buku praktis yang akan membantu Anda untuk menemukan saham-saham yang berpotensi menghasilkan keuntungan 100% atau lebih dengan metode value investing. Disajikan dengan bahasa yang sederhana dan jauh dari kesan kompleks. Sehingga Anda yang baru terjun ke dunia investasi saham pun bisa memahami buku ini.

Jangan Coba-coba Main Saham Sebelum Baca Buku Ini Dec 23 2019 Bagi sebagian besar orang, berinvestasi melalui saham masih merupakan hal yang "menakutkan". Entah karena anggapan bahwa bermain saham itu membutuhkan modal yang besar, membutuhkan keahlian tinggi, atau anggapan bahwa bermain saham lebih banyak risikonya daripada untungnya. Dalam buku ini, seorang praktisi dan pengamat investasi saham dan emas, Joko Salim, membagikan pengetahuan, trik, dan strategi bermain saham bagi pemula. Anda diajak memahami dunia investasi saham dari nol. Dari memahami makna istilah-istilah dalam dunia saham, memahami peluang dan risiko bermain saham, contoh-contoh kasus yang pernah terjadi, sampai memilih strategi bermain saham yang cocok bagi Anda. Dia juga melengkapi buku ini dengan tanya-jawab seputar masalah saham yang biasa dialami oleh pemain saham pemula atau orang yang berminat mulai berinvestasi saham. Semua contoh kasus dan

strategi yang ada dalam buku ini disarikan dari berbagai aktivitas saham di Bursa Efek Indonesia. Anda tidak sekedar diberi amunisi berupa teori dan strategi, tetapi juga tip agar terhindar dari hal-hal yang merugikan.

-VisiMedia-

BULETIN (laporan keuangan Q4 2015) SAHAM-SAHAM 2ND LINE UNDERVALUE 7 - 19 March 2016 Jan 28 2023 Buletin ini terbit setiap satu atau dua minggu setiap hari Senin. Pilihan saham-saham undervalue atas data hari jumat atau hari penutupan bursa sebelum setiap Senin. Rekomendasi saham di fokuskan kepada saham-saham undervalue berdasarkan ranking asset, margin laba bersih, return on equity, modal kerja, pertumbuhan rata-rata pendapatan dan trading volume. Jumlah saham pilihan tidak bisa ditentukan tetapi bervariasi antara 5 – 15 saham setiap 2 minggu, begitu pula emiten saham bisa bervariasi tergantung pergerakan pasar yaitu harga pasar, volume perdagangan dan tingkat yield surat utang negara. Buletin ini dilengkapi dengan analisa ekonomi makro dan Ringkasan daftar harga saham penutupan setiap hari Jumat yang di fokuskan pada Volume, Value dan net buying investor asing diatas Rp. 500 juta. Buletin juga di lengkapi analisa umum per sektor industri di BEI. Rekomendasi saham ini menggunakan formula 'Stock Valuation Calculator' yang mengadopsi formula investor terbesar abad ini yaitu Warren Buffet dan mentor utamanya Benjamin Graham. Buletin juga dilengkapi dengan beberapa artikel yaitu: • Daily & Weekly news tentang setiap 5 emiten terpilih. • Trend kinerja keuangan 3 tahun terakhir yaitu parameter kunci penghasil laba dan likuiditas perusahaan juga ratio keuangan terpenting. • Stock valuation chart yang terdiri dari histori nilai wajar tertinggi, terendah dan harga penutupan saham terpilih yang dibagi menjadi 2 kelompok: o Stock valuation chart 36 bulan terakhir o Analisa kualitatif 2010 - 2015 • Grafik harga Technical analysis yang mendukung penggunaan stock valuation calculator. • Kondisi persaingan dengan membandingkan market capitalization dan ratio keuangan kunci. • Strengths & weaknesses dan prospek emiten kedepan. UPDATE ANALYSIS (contoh): Trend produktivitas menunjukkan kenaikan fluktuatif sepanjang periode. Pendapatan naik tipis, laba dan arus kas tumbuh positif dengan fluktuasi penurunan di 2015. Produktivitas investasi modal untuk ekspansi usaha menguat terus dari 42% menjadi 70%, masih bagus. Margin bersih dan ROE menurun, tapi masih cukup baik. Dividen pay out ratio-normal. • likuiditas Trend menunjukkan penguatan surplus modal kerja dan manajemen hutang jangka panjang cukup baik, meskipun hutang naik. REKOMENDASI • Perusahaan Fundamental cukup baik dan diharapkan tetap sama di masa depan. Nilai wajar berdasarkan penilaian saham menunjukkan upside potensial, dan tidak ada downside. • BOW karena kinerja fluktuatif.

Industri Property Saham-saham BEI per Laporan Keuangan tahunan yang berakhir 31 Desember 2016 Apr 18 2022 Langkah terpenting pada investasi saham di bursa adalah penilaian harga saham yaitu True Value atau Intrinsic Value (Nilai wajar). Buku ini memberi analisa industry Building Construction & Real Estate Development emiten di BEI, berikut key financials, ratio keuangan, dan menghitung semua saham Building Construction & Real Estate Development yang listed di BEI (60 saham) berdasarkan laporan keuangan terkini kuartal IV 2016 dan historis kuartal I, II, III dan IV (akhir tahun) tahun 2015 dan berikut grafik valuasi secara historis dibandingkan harga pasarnya. Buku juga mengulas Top gainer dan top losser selama periode Januari – Desember 2016. Juga dilengkapi analisa Price Earning growth (PEG). Buku ini dilengkapi dengan Daftar 60 emiten berdasarkan industry sector per April 2017, Parameter Keuangan Yang Terpenting Didalam Analisa Perusahaan Publik, 9 parameter utama dalam menentukan nilai wajar saham, Formula valuasi saham, Cara membaca grafik valuasi saham, Frequently asked questions dan Nilai Wajar Semua Saham Di Bursa Efek Indonesia berdasarkan Laporan keuangan kuartal I, II, III dan IV (akhir tahun) 2015 dan laporan terkini kuartal IV 2016. Dilengkapi juga analisa ekonomi makro yang menitik beratkan pada kebijakan tax amnesty.

The Happy Investor Nov 25 2022 The Happy Investor adalah buku yang akan memandu Anda berinvestasi saham dengan nyaman, berbahagia, dan menghasilkan untung yang optimal. Buku ini adalah panduan yang tepat untuk memulai belajar investasi saham. Sekaligus menjadi Obat^Ó agar Anda bisa berinvestasi saham dengan lebih nyaman, bebas pusing, dan tidak perlu risau dengan fluktuasi harga saham. Inilah berbagai hal menarik dan inspiratif dalam buku ini: - Pengenalan tentang investasi saham. - Berbagai keunggulan investasi saham - Mindset penting ^Ómembeli saham = membeli bisnis^Ó. - Persiapan awal memulai berinvestasi saham. - Panduan lengkap memilih saham yang akan dibeli berdasarkan analisis fundamental. - Panduan lengkap melakukan analisis fundamental untuk memilih saham terbaik untuk investasi, termasuk memilih saham terbaik untuk investasi jangka panjang. - Belajar menghitung valuasi saham agar bisa beli saham di harga terbaik. Bonus tip dan cara menemukan saham ^Ósalah harga^Ó (undervalue). - Panduan lengkap jadi sleeping investor yang punya

passive income dari dividen dan *capital gain* besar. Yang paling penting, buku ini membahas strategi agar Anda bisa tidur nyenyak, tanpa perlu pusing memikirkan pergerakan harga saham harian.

BULETIN (laporan keuangan Q4 2019, Q1-Q4 2020 & Q1 – Q3 2021) SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 8 - 19 November 2021 Feb 14 2022 Buletin ini terbit setiap dua minggu setiap hari Senin. Pilihan saham-saham undervalued atas data hari jumat atau hari penutupan bursa sebelum setiap Senin. Rekomendasi saham (undervalued) secara analisa fundamental (LQ 45 dan Blue Chip Stocks dengan volume dibawah 2 juta lembar per hari) dan Stock yang bagus tetapi overvalued (kemahalan). Rekomendasi di fokuskan kepada saham-saham undervalued berdasarkan ranking asset, margin laba bersih, return on equity, modal kerja, pertumbuhan rata-rata pendapatan dan trading volume. Jumlah saham pilihan tidak bisa ditentukan tetapi bervariasi antara 5 – 15 saham setiap 2 minggu, begitu pula emiten saham bisa bervariasi tergantung pergerakan pasar yaitu harga pasar, volume perdagangan dan tingkat yield surat utang negara. Buletin ini dilengkapi dengan analisa ekonomi makro dan Ringkasan daftar harga saham penutupan setiap hari Jumat yang di fokuskan pada Volume, Value dan net buying investor asing diatas Rp 500 juta. Buletin juga di lengkapi analisa umum yang up to date 2020 per sektor industri di BEI. Rekomendasi saham ini menggunakan formula 'Stock Valuation Calculator' yang mengadopsi formula investor terbesar abad ini yaitu Warren Buffet dan mentor utamanya Benjamin Graham. Buletin juga dilengkapi dengan beberapa artikel yaitu: • Daily & Weekly news tentang setiap 5 emiten terpilih. • Trend kinerja keuangan 3 tahun terakhir yaitu parameter kunci penghasil laba dan likuiditas perusahaan juga ratio keuangan terpenting. • Stock valuation chart yang terdiri dari histori nilai wajar tertinggi, terendah dan harga penutupan saham terpilih yang dibagi menjadi 2 kelompok: o Stock valuation chart 36 bulan terakhir o Analisa kualitatif 2010 - 2020 • Grafik harga Technical analysis yang mendukung penggunaan stock valuation calculator. • Kondisi persaingan dengan membandingkan market capitalization dan ratio keuangan kunci. • Strengths & weaknesses dan prospek emiten kedepan. Berikut adalah group parameter yang di gunakan dalam seleksi saham: - Stocks Undervalued - Trading Volume > 2.000.000 - Asset Ranking > 2 Triliun IDR - Revenue Average Growth 3% - Net Profit Margin > 10% - Return on Equity > 10% UPDATE ANALYSIS (contoh): Trend produktivitas menunjukkan kenaikan fluktuatif sepanjang periode. Pendapatan naik tipis, laba dan arus kas tumbuh positif dengan fluktuasi penurunan di 2015. Produktivitas investasi modal untuk ekspansi usaha menguat terus dari 42% menjadi 70%, masih bagus. Margin bersih dan ROE menurun, tapi masih cukup baik. Dividen pay out ratio-normal. • likuiditas Trend menunjukkan penguatan surplus modal kerja dan manajemen hutang jangka panjang cukup baik, meskipun hutang naik. REKOMENDASI • Perusahaan Fundamental cukup baik dan diharapkan tetap sama di masa depan. Nilai wajar berdasarkan penilaian saham menunjukkan upside potensial, dan tidak ada downside. • BOW karena kinerja fluktuatif.

The Calm Investor Mar 25 2020 Warren Buffett, investor saham legendaris dan salah satu orang terkaya di dunia, mengatakan bahwa "Investasi saham itu mudah kalau Anda bisa mengendalikan emosi Anda". Tapi pertanyaannya, bagaimana cara untuk mengendalikan emosi tersebut? Bagaimana caranya agar seorang investor bisa mengelola portofolionya tanpa perasaan cemas, deg-degan, atau gelisah? Karena sering kali, kesalahan yang dilakukan seorang investor, yang pada akhirnya menyebabkan kerugian atau berkurangnya nilai keuntungan yang diperoleh, bukan karena dia tidak tahu cara menganalisis, tapi karena ia mudah merasa panik atau serakah sehingga tidak mampu bertindak secara logis. Tapi sayangnya investor seperti inilah yang banyak terdapat di bursa saham di Indonesia, dan alhasil kerugian besar-besaran kemudian menjadi cerita yang biasa. *The Calm Investor*, sesuai judulnya, adalah buku tentang kontrol emosi dalam berinvestasi di pasar modal, yang bertujuan untuk mentransformasi Anda menjadi investor yang tenang dan sabar, tidak emosional, mampu membeli dan menjual saham berdasarkan analisis yang logis dan bukan karena perasaan takut atau serakah, dan bisa tidur nyenyak di malam hari tanpa sedikit pun khawatir soal bagaimana saham Anda keesokan harinya. Orang-orang mengatakan bahwa investasi saham itu 90% emosi dan 10% analisis, jadi, selamat! Anda baru saja menemukan buku yang mengupas tuntas bagian yang 90% tersebut.

Nilai Wajar Seluruh Saham listed di BEI (517 Emiten) Jan 16 2022 Langkah terpenting pada investasi saham di bursa adalah penilaian harga saham yaitu True Value atau Intrinsic Value (Nilai wajar). Buku ini menghitung semua saham yang listed di BEI (517 saham) berdasarkan laporan keuangan terkini semester I tahun 2015 dan berikut grafik valuasi secara historis dibandingkan harga pasarnya. Buku ini dilengkapi dengan Daftar 517 emiten berdasarkan industry sector per Agustus 2015, Parameter Keuangan Yang Terpenting Didalam Analisa

Perusahaan Publik, 9 parameter utama dalam menentukan nilai wajar saham, Formula valuasi saham, Cara membaca grafik valuasi saham, Frequently asked questions dan Nilai Wajar Semua Saham Di Bursa Efek Indonesia berdasarkan Laporan Semester I tahun 2015

Saham-Saham Industri Infrastructure, Toll & Transportation di BEI per Laporan Keuangan Akhir tahun Q4 2015 Aug 11 2021 Langkah terpenting pada investasi saham di bursa adalah penilaian harga saham yaitu True Value atau Intrinsic Value (Nilai wajar). Buku ini memberi analisa industry Infrastructure, Toll & Transportation emiten di BEI, berikut key financials, ratio keuangan, dan menghitung semua saham Infrastructure, Toll & Transportation yang listed di BEI (49 saham) berdasarkan laporan keuangan terkini kuartal IV tahun 2015 dan berikut grafik valuasi secara historis dibandingkan harga pasarnya. Saham-saham sub sector ini terdiri dari • Energy • Non Building Construction • Telecommunication • Toll Road, Airport, Harbor • Transportation Buku ini dilengkapi dengan Daftar 49 emiten berdasarkan industry sector per April 2016, Parameter Keuangan Yang Terpenting Didalam Analisa Perusahaan Publik, 9 parameter utama dalam menentukan nilai wajar saham, Formula valuasi saham, Cara membaca grafik valuasi saham, Frequently asked questions dan Nilai Wajar Semua Saham Di Bursa Efek Indonesia berdasarkan Laporan keuangan kuartal IV tahun 2015

#YukBelajarSaham untuk Pemula May 27 2020 #YukBelajarSaham untuk Pemula adalah buku yang memberikan wawasan dan ajakan yang bersifat praktikal untuk seluruh masyarakat Indonesia, baik yang belum maupun yang sudah tertarik untuk berinvestasi saham, yang belum memiliki banyak wawasan dan tidak tahu mana harus memulainya. Anda akan mempelajari kenapa harus berinvestasi saham, bagaimana menjadi pemilik sebuah perusahaan daripada hanya menjadi konsumen produknya, mengetahui bagaimana prosedur mengikuti Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS), mengetahui bagaimana aksi korporasi bisa memengaruhi harga saham, pilihan untuk menjadi investor atau trader, dan juga memahami apa yang dinamakan saham “suovermarket”.

Constant Profit from IPO Stocks Feb 26 2023 Memesan dan membeli sebuah saham perusahaan yang akan IPO memang memiliki tingkat risiko yang berbeda dibandingkan membeli saham reguler. Walaupun lebih sering mengalami peningkatan harga pada hari pertama listing di pasar sekunder (underpricing), terkadang saham IPO masih tetap bisa membukukan capital loss yang cukup signifikan. Akibatnya, banyak orang cenderung menjauhi saham IPO karena persepsi tingginya risiko (risk) dan rendahnya imbal hasil (return). Buku ini bertujuan mengubah persepsi investor mengenai bahaya dalam membeli saham IPO. Lewat buku yang ditulis oleh seorang investor sekaligus trader berpengalaman di BEI selama lima tahun dengan track record yang selalu untung (profit) dari membeli saham yang akan melakukan IPO, Anda akan dapat: • Memahami proses Initial Public Offering (IPO) di BEI • Menganalisis prospek saham yang akan melakukan IPO melalui metode penilaian (rating) • Mengidentifikasi saham IPO yang diprediksi akan memberikan capital loss akibat overpricing dan juga mengidentifikasi saham IPO yang diprediksi akan memberikan capital gain akibat underpricing • Dan tentu saja, membukukan profit yang konsisten dan tidak pernah loss dari membeli saham IPO

Value Investing Oct 13 2021 Buy business, not shares. Value investing adalah sebuah seni tentang membeli bisnis, bukansekadar membeli saham. Value investing akan membuat Anda menjadi pemilik bisnis yang smart. Bagaimana tidak? Anda bisa membeli saham perusahaan dengan harga pasar yang lebih rendah daripada nilai wajarnya. Gaya investasi ini cocok bagi investor yang memiliki horizon investasi panjang, sabar, dan tekun dalam memilih saham. Buku ini membuka rahasia bagaimana Benjamin Graham dan Warren Buffett, dua dedengkot value investing dalam memilih saham perusahaan yang kinerjanya moncer tapi harganya di bawah harga pasar. Agar Anda tetap cuan, Warren Buffett memberi nasihat penting untuk para value investor saham: buy the fear, sell the greed! Jadilah investor saham yang membeli saham saat sebagian besar pemain saham menjual, dan menjual saat pemain pasar membeli! Bagaimana caranya dan saham apa yang harus kita beli? Untuk menjawab pertanyaan itulah buku ini hadir. Selamat berinvestasi! Buku persembahkan penerbit MediaKita #MediaKita

50 Saham Yang Sudah IPO Tahun 2021 Aug 30 2020 Sepanjang tahun 2021 ini ada 50 lebih emiten yang listed di Bursa Efek Indonesia, beberapa saham mencetak kinerja kenaikan harga yang fantastis dan banyak juga yang terpuruk atau yang tidak bergerak selama lebih dari 3 bulan terakhir ini. Menghitung nilai saham atau yang dikenal dengan metode value investing atau metode mencari nilai wajar suatu saham memiliki banyak cara dan metode yang satu dan lainnya memiliki beberapa kelebihan dan kekurangan dalam rangka menemukan tingkat akurasi dari pada nilai wajar suatu saham. Buku ini menganalisa semua saham IPO secara fundamental dengan

formulasi Benjamin Graham untuk menemukan nilai wajar masing-masing saham, dengan mengulas key financial parameter yang mempengaruhi perhitungan nilai wajar. Analisa Saham IPO meliputi: · Memberikan informasi profile emiten secara detil dan sector industry mereka beroperasi. · Perjalanan historis harga dalam 3 bulan terakhir sebelum tutup tahun 2021. · Studi kasus perhitungan valuasi nilai wajar Bukalapak vs Alibaba · Mengulas dibalik angka-angka pada parameter keuangan di laporan keuangan periode 2020-2021 dan apa dampaknya bagi prospek perusahaan. · Menghitung nilai wajar dengan metode izzy stock · Memberi kesimpulan dan saran: di beli atau tidak Ketepatan secara mutlak tentunya tidak akan pernah di miliki oleh metode apapun, karena pergerakan harga suatu saham di pasar banyak dipengaruhi faktor-faktor eksternal juga internal yang lebih bersifat kualitatif dan bahkan abstrak, meskipun ada beberapa saham yang lebih sedikit terpengaruh dampak efek kualitatif atau abstrak, tetapi lebih banyak dipengaruhi oleh aspek kuantitatif yaitu fundamental internal emiten itu sendiri. Benjamin Graham, professor dan penulis buku investment klasik Security Analysis dan Intelligent investor dimana formulasinya sudah diadopsi penulis dalam aplikasi dengan brand IZZY STOCK yang sudah memiliki Intellectual Property Right dan bisa di buktikan didalam buku ini. This book published in eBook format dengan harga Rp. 60.000,-

Fibonacci Retracement Dec 03 2020 Buku ini adalah tentang bagaimana seorang trader bisa mengendalikan risiko yang dihadapinya dengan selalu melakukan positioning (posisi beli atau jual) berdasarkan sebuah rencana trading (trading plan). Bagi mereka yang masih dalam level pemula, pengetahuan mengenai suport dan resisten merupakan pengetahuan dasar yang harus dipelajari. Dan, bagi mereka yang tergolong intermediate dan mahir, penggunaan Fibonacci Retracement sebagai alat untuk memprediksi, dan sedikit pemahaman mengenai psikologi trading, diharapkan bisa menjadi pelengkap atas ilmu yang sudah dimiliki. Buku ini akan menjadi referensi utama bagi Anda yang tengah berkecimpung sebagai pemodal di Bursa Efek Indonesia melalui "Jalan Trading".

Analisis Fundamental Oct 01 2020 Update: Sekarang tersedia metode pembayaran dengan pulsa! Caranya buka Play Store, pilih Akun Saya (My Account), pilih Metode Pembayaran (Add Payment Method), tambahkan Bill Carrier & nantinya akan dipotong dari pulsa ditambah 10 % persen harga. Link info buku fisik (hard cover) : <http://bei5000.com/bukufundamental> Beberapa Testimoni dari pembaca: Ludi Susanto Ludyanto - Direktur PT. Jasa Utama Capital Banyak orang yang ingin memulai trading saham tetapi tidak tahu caranya. Ingin tau tentang pasar modal yang sebenarnya secara praktikal? Baca buku ini ! Selain itu buku ini menjelaskan dari hulu ke hilir mulai dari cara menyisihkan uang sampai cara menilai harga wajar saham dengan bahasa yang mudah dipahami. Anda bahkan bisa mengaplikasikan analisa fundamental untuk meningkatkan kinerja bisnis anda Hendy Karsito - Investor / Trader Pembahasan buku nya menarik, sederhana, mudah dipahami dan banyak contoh yang benar terjadi. Analisanya simple tetapi langsung kena pada sasaran. Buku ini cocok bagi yang ingin mengetahui analisa fundamental secara mendasar, serunya lagi di sertai dengan kisah-kisah yang terjadi secara nyata. Tentang buku: Jangan bermain saham dengan spontan. Ada ilmu yang harus dipahami, misalnya analisis fundamental dan analisis teknikal. Hal utama yang perlu diketahui tentang analisis fundamental adalah analisis fundamental mempelajari tentang sesuatu yang sudah berlalu, sementara masa depan tidak ada yang tahu. Buku ini tidak hanya membahas cara menghitung ROE, PER, DER, dsb, tapi lebih ke hal yang logika analisis sebuah saham secara keseluruhan. Beberapa saham juga dibahas dari sisi fundamental secara keseluruhan!

Menilai Harga Wajar Saham Dec 27 2022

EMOTIF, REAKSI, VOLATILITAS Jun 08 2021 Puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT atas rahmat, karunia dan petunjuknya sehingga penulis bisa menyelesaikan naskah buku yang berjudul "Mengenal Analisa Fundamental Saham dan Sejarah Singkat New Yorck Stock (NYS)". Dalam proses penyusunan buku ini tidak terlepas dari dukungan dan bantuan dari banyak pihak yang secara langsung maupun tidak langsung memberikan kontribusinya sehingga pada akhirnya buku dapat di selesaikan. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih atas segala dukungan yang telah di berikan kepada penulis. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan buku ini tidak menutup kemungkinan terdapat kekurangan maupun kesalahan oleh karenanya saran, pendapat ataupun kritikan membangun dari semua pihak sangat di harapkan untuk dapat lebih menyempurnakan penyusunan maupun penulisan karya ilmiah di masa mendatang. Semoga buku ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak dalam hal ini adalah bagi penulis maupun para pembaca.

BULETIN (laporan keuangan Q2-Q3 2018 & Q1 – Q4 2017) SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 10 -21 December 2018 Oct 25 2022 Buletin ini terbit setiap dua minggu setiap hari Senin. Pilihan saham-saham undervalue atas

data hari jumat atau hari penutupan bursa sebelum setiap Senin. Rekomendasi saham (undervalued) secara analisa fundamental (LQ 45 dan Blue Chip Stocks dengan volume dibawah 2 juta lembar per hari) dan Stock yang bagus tetapi overvalued (kemahalan). Rekomendasi di fokuskan kepada saham-saham undervalue berdasarkan ranking asset, margin laba bersih, return on equity, modal kerja, pertumbuhan rata-rata pendapatan dan trading volume. Jumlah saham pilihan tidak bisa ditentukan tetapi bervariasi antara 5 – 15 saham setiap 2 minggu, begitu pula emiten saham bisa bervariasi tergantung pergerakan pasar yaitu harga pasar, volume perdagangan dan tingkat yield surat utang negara. Buletin ini dilengkapi dengan analisa ekonomi makro dan Ringkasan daftar harga saham penutupan setiap hari Jumat yang di fokuskan pada Volume, Value dan net buying investor asing diatas Rp 500 juta. Buletin juga di lengkapi analisa umum yang up to date 2016 per sektor industri di BEI. Rekomendasi saham ini menggunakan formula 'Stock Valuation Calculator' yang mengadopsi formula investor terbesar abad ini yaitu Warren Buffet dan mentor utamanya Benjamin Graham. Buletin juga dilengkapi dengan beberapa artikel yaitu: • Daily & Weekly news tentang setiap 5 emiten terpilih. • Trend kinerja keuangan 3 tahun terakhir yaitu parameter kunci penghasil laba dan likuiditas perusahaan juga ratio keuangan terpenting. • Stock valuation chart yang terdiri dari histori nilai wajar tertinggi, terendah dan harga penutupan saham terpilih yang dibagi menjadi 2 kelompok: o Stock valuation chart 36 bulan terakhir o Analisa kualitatif 2010 - 2017 • Grafik harga Technical analysis yang mendukung penggunaan stock valuation calculator. • Kondisi persaingan dengan membandingkan market capitalization dan ratio keuangan kunci. • Strengths & weaknesses dan prospek emiten kedepan. Berikut adalah group parameter yang di gunakan dalam seleksi saham: - Stocks Undervalue - Trading Volume > 2.000.000 - Asset Ranking > 2 Triliun IDR - Revenue Average Growth 3% - Net Profit Margin > 10% - Return on Equity > 10% UPDATE ANALYSIS (contoh): Trend produktivitas menunjukkan kenaikan fluktuatif sepanjang periode. Pendapatan naik tipis, laba dan arus kas tumbuh positif dengan fluktuasi penurunan di 2015. Produktivitas investasi modal untuk ekspansi usaha menguat terus dari 42% menjadi 70%, masih bagus. Margin bersih dan ROE menurun, tapi masih cukup baik. Dividen pay out ratio-normal. • likuiditas Trend menunjukkan penguatan surplus modal kerja dan manajemen hutang jangka panjang cukup baik, meskipun hutang naik. REKOMENDASI • Perusahaan Fundamental cukup baik dan diharapkan tetap sama di masa depan. Nilai wajar berdasarkan penilaian saham menunjukkan upside potensial, dan tidak ada downside. • BOW karena kinerja fluktuatif.

BULETIN (laporan keuangan Q1-Q4 2018 & Q1 & Q3 2019) SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 2 - 13 Dec 2019
Sep 23 2022 Buletin ini terbit setiap dua minggu setiap hari Senin. Pilihan saham-saham undervalue atas data hari jumat atau hari penutupan bursa sebelum setiap Senin. Rekomendasi saham (undervalued) secara analisa fundamental (LQ 45 dan Blue Chip Stocks dengan volume dibawah 2 juta lembar per hari) dan Stock yang bagus tetapi overvalued (kemahalan). Rekomendasi di fokuskan kepada saham-saham undervalue berdasarkan ranking asset, margin laba bersih, return on equity, modal kerja, pertumbuhan rata-rata pendapatan dan trading volume. Jumlah saham pilihan tidak bisa ditentukan tetapi bervariasi antara 5 – 15 saham setiap 2 minggu, begitu pula emiten saham bisa bervariasi tergantung pergerakan pasar yaitu harga pasar, volume perdagangan dan tingkat yield surat utang negara. Buletin ini dilengkapi dengan analisa ekonomi makro dan Ringkasan daftar harga saham penutupan setiap hari Jumat yang di fokuskan pada Volume, Value dan net buying investor asing diatas Rp 500 juta. Buletin juga di lengkapi analisa umum yang up to date 2016 per sektor industri di BEI. Rekomendasi saham ini menggunakan formula 'Stock Valuation Calculator' yang mengadopsi formula investor terbesar abad ini yaitu Warren Buffet dan mentor utamanya Benjamin Graham. Buletin juga dilengkapi dengan beberapa artikel yaitu: • Daily & Weekly news tentang setiap 5 emiten terpilih. • Trend kinerja keuangan 3 tahun terakhir yaitu parameter kunci penghasil laba dan likuiditas perusahaan juga ratio keuangan terpenting. • Stock valuation chart yang terdiri dari histori nilai wajar tertinggi, terendah dan harga penutupan saham terpilih yang dibagi menjadi 2 kelompok: o Stock valuation chart 36 bulan terakhir o Analisa kualitatif 2010 - 2019 • Grafik harga Technical analysis yang mendukung penggunaan stock valuation calculator. • Kondisi persaingan dengan membandingkan market capitalization dan ratio keuangan kunci. • Strengths & weaknesses dan prospek emiten kedepan. Berikut adalah group parameter yang di gunakan dalam seleksi saham: - Stocks Undervalue - Trading Volume > 2.000.000 - Asset Ranking > 2 Triliun IDR - Revenue Average Growth 3% - Net Profit Margin > 10% - Return on Equity > 10% UPDATE ANALYSIS (contoh): Trend produktivitas menunjukkan kenaikan fluktuatif sepanjang periode. Pendapatan naik tipis, laba dan arus kas tumbuh positif dengan fluktuasi penurunan di 2015.

Produktivitas investasi modal untuk ekspansi usaha menguat terus dari 42% menjadi 70%, masih bagus. Margin bersih dan ROE menurun, tapi masih cukup baik. Dividen pay out ratio-normal. • likuiditas Trend menunjukkan penguatan surplus modal kerja dan manajemen hutang jangka panjang cukup baik, meskipun hutang naik. REKOMENDASI • Perusahaan Fundamental cukup baik dan diharapkan tetap sama di masa depan. Nilai wajar berdasarkan penilaian saham menunjukkan upside potensial, dan tidak ada downside. • BOW karena kinerja fluktuatif.

The Tao of Bandarmology (New Edition) Jan 04 2021 Ada 2 teknik menganalisis saham yang cukup populer dan sering digunakan para pelaku pasar, yaitu analisis teknikal dan analisis fundamental. Keduanya memiliki keunggulan dan kekurangan baik untuk jangka panjang maupun jangka pendek. Saat ini, ada analisis baru yang tidak kalah populer, yaitu analisis berdasarkan pelaku pasar dengan dana besar yang disebut bandar. Analisis ini diberi nama bandarmology. Bandarmology adalah teknik menganalisis yang cukup sulit dan kompleks. Namun, serumit apa pun suatu hal, jika dasarnya bisa kita kuasai, perkembangannya pasti bisa diikuti. Inilah alasan mengapa buku ini penting bagi Anda. *The Tao of Bandarmology* adalah buku yang membahas apa yang dilakukan bandar di pasar modal, apa tujuannya, dan cara terbaik apa yang dapat Anda lakukan untuk mengatasinya. Dibuat lebih mudah dengan pembagian beberapa bab sehingga dapat Anda pahami dalam LIMA MENIT. New edition! Buku ini terbit kembali dengan beberapa informasi baru untuk Anda, seperti: 1. Penjelasan lebih detail. 2. Tambahkan penjelasan atas beberapa metode lain yang sering digunakan pelaku pasar untuk mengidentifikasi bandar. 3. Penjelasan tentang misteri keberadaan bandar di pasar modal. Penasaran? Segera miliki dan rasakan manfaatnya!

BULETIN (laporan keuangan Q4 2019 & Q1-Q4 2020) SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 15 – 26 February 2021 Aug 23 2022 Buletin ini terbit setiap dua minggu setiap hari Senin. Pilihan saham-saham undervalued atas data hari jumat atau hari penutupan bursa sebelum setiap Senin. Rekomendasi saham (undervalued) secara analisa fundamental (LQ 45 dan Blue Chip Stocks dengan volume dibawah 2 juta lembar per hari) dan Stock yang bagus tetapi overvalued (kemahalan). Rekomendasi di fokuskan kepada saham-saham undervalued berdasarkan ranking asset, margin laba bersih, return on equity, modal kerja, pertumbuhan rata-rata pendapatan dan trading volume. Jumlah saham pilihan tidak bisa ditentukan tetapi bervariasi antara 5 – 15 saham setiap 2 minggu, begitu pula emiten saham bisa bervariasi tergantung pergerakan pasar yaitu harga pasar, volume perdagangan dan tingkat yield surat utang negara. Buletin ini dilengkapi dengan analisa ekonomi makro dan Ringkasan daftar harga saham penutupan setiap hari Jumat yang di fokuskan pada Volume, Value dan net buying investor asing diatas Rp 500 juta. Buletin juga di lengkapi analisa umum yang up to date 2020 per sektor industri di BEI. Rekomendasi saham ini menggunakan formula 'Stock Valuation Calculator' yang mengadopsi formula investor terbesar abad ini yaitu Warren Buffet dan mentor utamanya Benjamin Graham. Buletin juga dilengkapi dengan beberapa artikel yaitu: • Daily & Weekly news tentang setiap 5 emiten terpilih. • Trend kinerja keuangan 3 tahun terakhir yaitu parameter kunci penghasil laba dan likuiditas perusahaan juga ratio keuangan terpenting. • Stock valuation chart yang terdiri dari histori nilai wajar tertinggi, terendah dan harga penutupan saham terpilih yang dibagi menjadi 2 kelompok: o Stock valuation chart 36 bulan terakhir o Analisa kualitatif 2010 - 2020 • Grafik harga Technical analysis yang mendukung penggunaan stock valuation calculator. • Kondisi persaingan dengan membandingkan market capitalization dan ratio keuangan kunci. • Strengths & weaknesses dan prospek emiten kedepan. Berikut adalah group parameter yang di gunakan dalam seleksi saham: - Stocks Undervalued - Trading Volume > 2.000.000 - Asset Ranking > 2 Triliun IDR - Revenue Average Growth 3% - Net Profit Margin > 10% - Return on Equity > 10% UPDATE ANALYSIS (contoh): Trend produktivitas menunjukkan kenaikan fluktuatif sepanjang periode. Pendapatan naik tipis, laba dan arus kas tumbuh positif dengan fluktuasi penurunan di 2015. Produktivitas investasi modal untuk ekspansi usaha menguat terus dari 42% menjadi 70%, masih bagus. Margin bersih dan ROE menurun, tapi masih cukup baik. Dividen pay out ratio-normal. • likuiditas Trend menunjukkan penguatan surplus modal kerja dan manajemen hutang jangka panjang cukup baik, meskipun hutang naik. REKOMENDASI • Perusahaan Fundamental cukup baik dan diharapkan tetap sama di masa depan. Nilai wajar berdasarkan penilaian saham menunjukkan upside potensial, dan tidak ada downside. • BOW karena kinerja fluktuatif.

Yuk Belajar Saham untuk Pemula: Nabung Saham Itu Asik Jun 28 2020 Sebenarnya saham merupakan suatu hal yang sering kita jumpai dalam kehidupan sehari-hari, hanya saja masyarakat belum banyak tahu atau menyadari

keberadaan salah satu instrumen investasi yang satu ini. Banyak orang yang beranggapan bahwa saham itu judi, saham itu haram, dan lain sebagainya. Kurangnya wawasan mengenai saham inilah yang akhirnya membuat banyak orang menjadi skeptis bahkan takut untuk berinvestasi saham. #YukBelajarSaham untuk Pemula adalah buku yang memberikan wawasan dan ajakan yang bersifat praktis untuk seluruh masyarakat Indonesia, baik yang belum maupun yang sudah tertarik untuk berinvestasi saham, yang belum memiliki banyak wawasan dan tidak tahu dari mana harus memulainya. Anda akan mempelajari kenapa harus berinvestasi saham, bagaimana menjadi pemilik sebuah perusahaan daripada hanya menjadi konsumen produknya, mengetahui bagaimana prosedur mengikuti Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS), mengetahui bagaimana aksi korporasi bisa memengaruhi harga saham, pilihan untuk menjadi investor atau trader, dan juga memahami apa yang dinamakan saham “supermarket”. Baca, pahami, dan investasi saham segera!

Mengintip Portffolio Saham Publik dimiliki PT. ASABRI (Persero) Nov 01 2020 Penulisan buku ini berlatar belakang pada berita viral di media masa dimana beberapa tokoh masyarakat menuding PT ASABRI berpotensi merugi sebesar 8 Triliun Rupiah karena pengelolaan management yang tidak benar. Pernyataan tersebut segera di tepis oleh management ASABRI yang menantang pihak-pihak yang menyebarkan berita tersebut tidak berdasarkan fakta yang ada. Buku ini hanya melihat dari sisi investasi portffolio saham public yang di beli/di investasikan oleh ASABRI melalui Bursa Efek Indonesia. Dari penelusuran penulis ada beberapa saham yang tercatat dan di umumkan secara public oleh pihak Bursa Efek Indonesia yang di miliki oleh ASABRI yaitu: 1. Bank Yudha Bhakti Tbk 2. Bumi Teknokultura Unggul Tbk. 3. Alfa Energi Investama Tbk. 4. Hartadinata Abadi Tbk. 5. Island Concepts Indonesia Tbk. 6. Inti Agri Resources Tbk. 7. Indofarma (Persero) Tbk. 8. Hanson International Tbk 9. Pelat Timah Nusantara Tbk 10. Prima Cakrawala Abadi Tbk 11. Pratama Abadi Nusa Industri Tbk 12. Sidomulyo Selaras Tbk. 13. SMR Utama Tbk. Penulis akan mengulas estimasi waktu pembelian yang dilakukan di dibandingkan dengan harga pasar saat ini, sehingga bisa di ketahui potensi laba atau rugi dari portffolio tersebut. Kemudian penulis akan membahas metode vauasi nilai wajar saham-saham dalam portffolio tersebut yang populer di gunakan dan menggunakan metode Izzy Stock yang di ciptakan penulis Beberapa jenis metode valuasi nilai wajar yang di perbandingkan dalam buku ini: o Metode Price Earning Ratio o Metode Price to Book Value o Metode Liquidation Value o Metode Return on Capital o Metode EV/EBITDA o Metode Free Cash Flow & Net Current Asset (Izzy Stock)

Millennial Investing: Analisis Murah-Mahalnya sebuah Harga Saham Mar 06 2021 “Millennial Investing” merupakan sekuel dari buku pertama penulis yang berjudul “The Art of Mr.Market.” Buku ini mengajarkan bahwa analisis fundamental bukan hanya mengerti dalam membaca laporan keuangan saja. Untuk menjadi investor yang baik, kita harus paham makna dan untuk apa kita terjun di pasar modal. Dalam buku ini dijelaskan cara mencari emiten idaman yang bisa membuat kita meraih keuntungan dengan risiko seminimal mungkin. Emiten idaman itu dilambangkan bak burung cenderawasih dengan panggilan Bhin-Bhin. Setelah selesai membaca buku ini, diharapkan teman-teman tidak menjadikan “analisis fundamental” sebagai momok menakutkan, malah menjadikannya sebagai hal yang mudah dan mengasyikkan.

Simple Trading, Simple Investing Sep 11 2021 Pada sebuah seminar, ada sebuah survei menarik. Pertanyaan dari survei itu adalah, “Mana menurut Anda yang lebih punya peluang menguntungkan? Strategi investasi yang mudah, atau strategi investasi yang kompleks?” Apa kira-kira jawaban yang mayoritas dipilih oleh peserta? Jawabannya adalah mayoritas peserta berpendapat bahwa strategi investasi yang kompleks memiliki peluang yang lebih menguntungkan. Jawaban ini menarik, mengapa? Karena dalam pengalaman kami dalam berinvestasi dan trading yang bila dijumlah dari seluruh durasi kami bersama mengenal keuangan dan investasi hampir 50 tahun, ternyata strategi yang kompleks tidak selalu bisa lebih baik dari yang sederhana. Pertanyaannya, seperti apa strategi yang kompleks? Bagaimana dengan strategi yang sederhana? Dalam buku ini kita akan membahas bersama-sama hal-hal prinsip apa yang menyebabkan kita bisa untung dalam trading dan investasi secara SEDERHANA! Selamat datang dalam buku simple trading, simple investing!

CARA SIMPEL BERINVESTASI DI PASAR MODAL VOL II Jul 10 2021 Buku ini merupakan kelanjutan dari Cara Simpel Berinvestasi di Pasar Modal (CSBPM) Vol I. Namun tidak berarti, bahwa sebelum membaca CSBPM Vol II ini, Vol I-nya harus dibaca terlebih dahulu. Seperti halnya Vol I, buku ini berisikan catatan penulis yang ditujukan khususnya untuk individual investor. Meskipun catatan-catatan di Vol dan II ini merupakan catatan lepas, namun tetap mengacu atas sebuah benang merah : Bahwa dibalik lembaran-lembaran

saham itu terdapat kinerja perusahaan, yang menerbitkan saham tersebut Atas dasar pemahaman ini, apabila investor ingin mendapatkan imbal-hasil yang memuaskan, dia harus mengarahkan perhatiannya kepada kinerja perusahaan tersebut. Karena kinerja perusahaan inilah (value), yang akan menentukan harga (price) saham perusahaan dalam jangka panjang. Dengan kerangka berpikir ini, berinvestasi di pasar modal tidak sesulit seperti yang mungkin sering disampaikan para ahli keuangan. Ada tiga prinsip investasi yang dapat dijadikan pedoman : 1) membeli saham-saham perusahaan yang baik; 2) membelinya dengan harga yang baik, dan 3) memberi kesempatan waktu yang memadai untuk bekerjanya investasi itu. Namun simpel, bukan berarti mudah. Konstruksi pembentukan harga yang terjadi setiap harinya, bisa menjadi distraksi, sehingga membuat hal ini tidak mudah dilakukan. Konsep tentang keajaiban penggandaan (the magic of compounding), yang disinggung dalam Vol II ini, kiranya dapat mengurangi distraksi tersebut. Dengan semakin memahami keunggulan yang dimiliki oleh individual investor, khususnya terkait soal kemewahan waktu – yang tidak selalu dimiliki so-called professional investor – individual investors memiliki kesempatan untuk bisa menghasilkan kinerja yang lebih baik. Bahkan hal terakhir ini, seharusnya menjadi tujuan pokoknya. Karena jika tidak dapat menghasilkan kinerja yang lebih baik, untuk apa susah-susah melakukan investasi sendiri? Keunggulan yang dimiliki individual investor ini sering diabaikan, dan membuat individual investor tidak memahami kekuatannya. Apa yang ditunjukkan di salah satu catatan di buku ini, bahkan untuk perusahaan yang tidak termasuk kategori “perusahaan yang baik”, jika individual investor memanfaatkan keunggulannya, hal ini seringkali memberikan imbal-hasil yang lebih dari memuaskan. Meskipun ada tulisan Vol II, tidak berarti buku ini hanya dapat dibaca apabila buku CSBPM Vol I sudah dibaca terlebih dahulu. Seperti buku Vol I, apa yang disampaikan dalam buku ini merupakan catatan-catatan lepas. Dengan demikian, buku ini dapat dibaca secara acak, yang sesuai dengan ketertarikan dan minat para pembacanya. Namun demikian, tetap ada benang merah dari setiap catatan pada buku ini : 1) bahwa dibalik lembaran saham itu terdapat kinerja perusahaan, yang menerbitkan lembaran-lembaran saham itu; dan 2) jika kita dapat memanfaatkan peluang yang ditawarkan pasar, untuk bisa memperoleh Value yang lebih tinggi dari Price yang harus dibayarkan, kita memiliki kesempatan untuk mendapatkan imbalan yang lebih dari memuaskan. Ada satu catatan di dalam buku ini, yang menunjukkan sejumlah contoh, bahkan untuk kelompok perusahaan yang sulit untuk kita sebut sebagai “perusahaan yang baik”, dengan memanfaatkan peluang #2 di atas, kita masih bisa mendapatkan hasil yang tidak mengecewakan. Apalagi jika hal ini kita gunakan untuk kelompok perusahaan yang baik. Benang merah di atas ini, bisa menjaga proses investasi sehingga dapat selalu mengacu kepada tiga prinsip pokok investasi, yaitu : 1) membeli perusahaan-perusahaan yang baik, 2) membelinya dengan harga yang baik, dan 3) memberi kesempatan kepada waktu yang memadai untuk bekerjanya investasi tersebut. Kedatangan Covid-19 mewarnai proses penghimpunan catatan-catatan di dalam penyusunan buku ini. Seperti halnya Vol I, catatan-catatan yang dihimpun di dalam buku ini memang sedapat mungkin dipertahankan sedemikian rupa, agar dapat memberikan gambaran tentang kondisi saat tulisan itu dibuat. Disrupsi yang ditimbulkan Covid-19, tentu saja memberikan warna berbeda atas sejumlah catatan yang ada. Di dalam buku CSBPM Vol I, hal. 246, tentang Time Frame Investasi, saya menulis “Saya sudah sering memberikan contoh, meskipun dalam jangka panjang saham merupakan instrumen yang memberikan yield paling tinggi, akan terjadi drawdown berulang kali di dalam hitungan waktu yang lebih pendek. Walaupun IHSG sudah meningkat 1,200%..., namun 7 tahun dari periode kenaikan selama 23 tahun itu, ada terjadi drawdown dalam IHSG.....Setiap 3 tahun, terjadi penurunan index”. Di dalam tulisan yang dibuat tanggal 4 Juli 2018 itu (angka IHSG saat itu sekitar 5,750), saya juga menambahkan “....ada diantara koreksi itu, angkanya lebih dari 50%. Bayangkan saja, apabila kita menggunakan IHSG saat ini, penurunan itu sama saja dengan IHSG di angka 3,000-an”. Apa yang mungkin pada saat itu hanya merupakan bayangan saja, 21 bulan kemudian terjadi. Ada koreksi sekitar 40%, yang menjadikan angka IHSG kembali ke angka 3,000-an pada bulan Maret 2020, angka yang pernah dicapai IHSG 8 tahun sebelumnya (2011-2012). Kedatangan Covid-19, membuat pertanyaan yang diajukan pada hal 58 Vol I, menjadi relevan :”.....siapa yang bisa menjamin, bahwa tidak akan terjadi lagi keuangan, seperti di tahun 1998 atau 2008? Kalaupun tidak terjadi koreksi besar, siapa yang bisa menjamin bahwa tidak ada kebijakan (dalam maupun luar negeri) yang bisa berpengaruh buruk terhadap pasar....?”. Tentu tidak ada seorangpun yang tahu. Terlepas dari berbagai hal di atas, mereka yang sudah menjadi investor di pasar modal, telah mendapatkan pengalaman yang sangat berharga, dengan datangnya Covid-19 ini. Mereka telah mengalami sendiri pasar yang sedang dilanda kecemasan, yang menimbulkan koreksi besar pada bulan

Maret 2020. Skala dan koreksi besar ini bukan koreksi biasa yang bisa datang 1 atau 2 tahun sekali. Ini merupakan sebuah random event, yang datangnya mungkin hanya 9 atau 10 tahun sekali saja. But for now the jury is still out, soal apa yang akan terjadi dalam post Covid-19 ini. Apa yang saya sampaikan dalam Kata Pengantar CSBPM Vol I masih sangat relevan, dan bisa digunakan sebagai pedoman dalam melakukan investasi di pasar modal. Saya tidak perlu mengulanginya lagi disini. Meskipun Covid-19 telah menimbulkan disrupsi yang besar, dan saat ini masih menyimpan tanda-tanya besar kapan bisa berakhirnya, namun disrupsi ini tidak menimbulkan keraguan atas ke-3 pedoman investasi di atas, yang telah sering saya sampaikan. Mengalami sendiri pasar seperti ini - serta bagaimana pengaruhnya atas kinerja portfolio dari response yang dilakukannya, merupakan proses yang akan memperkaya pemahaman mereka dalam perjalanan panjang investasinya. Mengalami sendiri peristiwa seperti ini, tidak bisa diganti dengan membaca puluhan buku investasi ataupun mengikuti seminar. 10 atau 20 tahun yang akan datang, apa yang terjadi di tahun 2020 ini, hanya akan tinggal sebagai sejarah. Sama seperti krisis tahun 1998 dan 2008, untuk mereka yang mengalami sendiri krisis tersebut ketika itu.

Dunia EKUIN dan PERBANKAN Apr 26 2020

BULETIN (laporan keuangan Q4 2019, Q4 2020 & Q1 – Q4 2021) SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 14 - 26 February 2022 Jun 20 2022 Buletin ini terbit setiap dua minggu setiap hari Senin. Pilihan saham-saham undervalued atas data hari jumat atau hari penutupan bursa sebelum setiap Senin. Rekomendasi saham (undervalued) secara analisa fundamental (LQ 45 dan Blue Chip Stocks dengan volume dibawah 2 juta lembar per hari) dan Stock yang bagus tetapi overvalued (kemahalan). Rekomendasi di fokuskan kepada saham-saham undervalued berdasarkan ranking asset, margin laba bersih, return on equity, modal kerja, pertumbuhan rata-rata pendapatan dan trading volume. Jumlah saham pilihan tidak bisa ditentukan tetapi bervariasi antara 5 – 15 saham setiap 2 minggu, begitu pula emiten saham bisa bervariasi tergantung pergerakan pasar yaitu harga pasar, volume perdagangan dan tingkat yield surat utang negara. Buletin ini dilengkapi dengan analisa ekonomi makro dan Ringkasan daftar harga saham penutupan setiap hari Jumat yang di fokuskan pada Volume, Value dan net buying investor asing diatas Rp 500 juta. Buletin juga di lengkapi analisa umum yang up to date 2021 per sektor industri di BEI. Rekomendasi saham ini menggunakan formula 'Stock Valuation Calculator' yang mengadopsi formula investor terbesar abad ini yaitu Warren Buffet dan mentor utamanya Benjamin Graham. Buletin juga dilengkapi dengan beberapa artikel yaitu: • Daily & Weekly news tentang setiap 5 emiten terpilih. • Trend kinerja keuangan 3 tahun terakhir yaitu parameter kunci penghasil laba dan likuiditas perusahaan juga ratio keuangan terpenting. • Stock valuation chart yang terdiri dari histori nilai wajar tertinggi, terendah dan harga penutupan saham terpilih yang dibagi menjadi 2 kelompok: o Stock valuation chart 36 bulan terakhir o Analisa kualitatif 2010 - 2021 • Grafik harga Technical analysis yang mendukung penggunaan stock valuation calculator. • Kondisi persaingan dengan membandingkan market capitalization dan ratio keuangan kunci. • Strengths & weaknesses dan prospek emiten kedepan. Berikut adalah group parameter yang di gunakan dalam seleksi saham: - Stocks Undervalued - Trading Volume > 2.000.000 - Asset Ranking > 2 Triliun IDR - Revenue Average Growth 3% - Net Profit Margin > 10% - Return on Equity > 10% UPDATE ANALYSIS (contoh): Trend produktivitas menunjukkan kenaikan fluktuatif sepanjang periode. Pendapatan naik tipis, laba dan arus kas tumbuh positif dengan fluktuasi penurunan di 2015. Produktivitas investasi modal untuk ekspansi usaha menguat terus dari 42% menjadi 70%, masih bagus. Margin bersih dan ROE menurun, tapi masih cukup baik. Dividen pay out ratio-normal. • likuiditas Trend menunjukkan penguatan surplus modal kerja dan manajemen hutang jangka panjang cukup baik, meskipun hutang naik. REKOMENDASI • Perusahaan Fundamental cukup baik dan diharapkan tetap sama di masa depan. Nilai wajar berdasarkan penilaian saham menunjukkan upside potensial, dan tidak ada downside. • BOW karena kinerja fluktuatif.

Investasi Saham Ala Swing Trader Dunia Jul 30 2020 ""Dalam semua investasi diperlukan suatu analisis agar investasi dapat maksimal dan berkembang. Buku Investasi saham ala swing trader dunia adalah buku yang memberikan penjelasan secara mendasar, mendetail, dan menyeluruh bagi banyak orang yang digambarkan secara sederhana. Isi buku ini meliputi: - Dasar pengenalan pasar modal di Indonesia - Analisis teknikal yang telah digunakan banyak orang di dunia - Cara membaca analisis teknikal secara sederhana - Journal harian dari transaksi-transaksi dalam saham - Cara membeli saham dengan harga murah dan jual mahal - Membeli saham dengan harga mahal dan jual lebih mahal - Melakukan pengumpulan (akumulasi) pada saham-saham

berkembang - Pandangan negatif yang dapat membuat kita gagal dalam berinvestasi - Cara Pengelolaan dana investasi Buku ini sangat baik dibaca oleh pemula maupun para pelaku pasar modal yang selama ini bergantung pada analisis yang rumit dan bergantung pada suatu program tertentu. Apa kata mereka yang membaca buku ini? "Semua pengalaman dan sepaik-terjangnya mendalami investasi sejak awal hingga sekarang inilah yang tertuang dalam buku Investasi Saham ala Swing Trader Dunia ini. Karena itu, buku ini memang cocok jika khusus dipersembahkan bagi kalangan investor pemula. Isi buku ini pun bisa dijadikan bahan bertukar pengalaman bagi kalangan investor yang lebih berpengalaman" -- Andrie Wongso Motivator No.1 Indonesia "Buku ini adalah hasil perjalanan Ryan melewati """"deep rabbit hole"""" yang dijanjikan oleh Morpheus. Dikemas dalam bahasa yang akan mudah dicerna oleh orang-orang seperti saya demi mengerti makna di balik dan memetik manfaat pelajaran dari perjalanan """"deep rabbit hole"""" tanpa harus susah-susah benar-benar melaluinya" -- Praditya Nugraha Salim Head of Marketing, BMW Group Indonesia "This book is simply wonderful, simply explained what your charting needs with real conditions" -- Antonius Tanjong, S.Kom, M.M. Equity Sales Consultant KE Trade – PT Kim Eng Securities""""

Ilmu Saham: Pengenalan Saham Feb 02 2021 Buku ini ditulis untuk para trader/investor pemula yang ingin belajar mengenai saham. Berisi tentang apa itu saham, perbedaan trader dengan investor beserta tip-tip memilih saham yang baik berdasarkan analisis, baik analisis teknikal maupun fundamental.

Rahasia Di Balik Pergerakan Harga Saham Apr 30 2023 Buku ini adalah perihal trading dan investasi dalam negeri. Cukup menantang karena penulis membeberkan bagaimana cara mendapatkan untuk ribuan persen dalam satu tahun. Silahkan baca, bagi para peminat bursa atau investor.

Saham GOCAP di BEI Mana Yang Salah Harga & Yang Masih Ada Peluang Cuan Nov 13 2021 Buku ini akan menyeleksi kinerja keuangan terutama daftar emiten yang menyentuh harga Rp.50,- sampai awal Juli dimana saat buku ini di tulis. Kinerja emiten saham gocap di Analisa berdasar kinerja perusahaan selama tahun 2020 dan 2 tahun sebelumnya. Setelah itu akan dilanjutkan dengan Analisa mendalam dari bidang usaha/industry dan sub sektornya, juga Analisa key financial parameter lainnya seperti arus kas bebas, modal kerja bersih dan nilai likuidasinya, dan akhirnya perhitungan nilai wajar (intrinsic value) apakah penurunan kinerja keuangan atau kegagalan mencetak laba sepanjang tahun 2020 masih memiliki upside potential di dibandingkan dengan harga pasarnya. Bonus di berikan dengan seleksi saham-saham dengan harga di bawah Rp. 100,- dengan Analisa nilai wajar dan key financial parameter, trading volume dan ratio keuangan. Buku ini mungkin bermanfaat bagi para trader saham yang malas untuk melakukan penelitian sendiri atas daftar emiten yang di maksud. Juga bagi para value investor yang mentargetkan emiten yang memang sedang mengalami masa buruknya, padahal kinerja tahun-tahun sebelumnya kinerjanya masih bagus. Selanjutnya buku ini akan mengakhiri pembahasan ini dengan memberikan valuasi terhadap nilai wajar setiap emiten yang menyentuh harga Rp 50,- dan di bawah Rp. 100 sampai saat ini. Valuasi tersebut mengacu kepada ajaran Benjamin Graham, penulis buku legenda investasi saham "Security Analysis" yang pertama terbit sekitar tahun 1930an yang menjadi buku pegangan utama para value investor, termasuk murid Benjamin Graham yaitu Warren Buffet.

Trading Vs Investing Jul 22 2022 Sebenarnya, mana yang lebih menguntungkan? Investasi saham atau trading saham? Ya, banyak orang yang belum memulai salah satu atau bahkan keduanya, karena bingung mengenai keuntungan yang akan didapat. Namun, pernahkah terpikir dalam benak Anda bahwa Anda dapat melakukan keduanya dalam waktu bersamaan? Trading, untuk hari ini, investasi untuk masa depan. Jika Anda bisa menggunakan keduanya sebagai kendaraan Anda mencapai financial freedom, mengapa harus memilih salah satunya? Bagaimana caranya? Anda sudah melihat buku yang tepat!

Struktur Modal dan Harga Saham (Tinjauan Teoritis & Praktis) Mar 18 2022 Buku yang berjudul "Struktur Modal dan Harga Saham (Tinjauan Teoritis & Praktis)" disusun agar dapat membantu para pembaca dalam mempelajari konsep struktur modal dan harga saham dalam kajian ilmu manajemen keuangan. Buku ini dapat dijadikan sebagai pedoman bagi seluruh kalangan karena dapat memberikan petunjuk praktis agar mendapatkan gambaran secara jelas bagaimana struktur modal dan harga saham terbentuk dan berpengaruh terhadap kondisi bisnis.

Analisa Teknikal Step by Step (Analisa Saham) May 20 2022 Update: Sekarang tersedia metode pembayaran dengan pulsa! Caranya buka Play Store, pilih Akun Saya (My Account), pilih Metode Pembayaran (Add Payment Method), tambahkan Bill Carrier & nantinya akan dipotong dari pulsa ditambah 10 % persen harga. Tentang

buku: Buku ini akan membahas mengenai analisa teknikal, terutama analisa teknikal untuk mereka yang masih baru di dunia saham, dan teknikal yang akan lebih disorot dalam buku ini adalah teknik break out. Dimana menurut saya, teknik break out adalah teknik yang paling sederhana, namun juga paling cocok untuk saya.

Saham-Saham Retail Trading di BEI per Laporan Keuangan Q1 2016 Dec 15 2021 Langkah terpenting pada investasi saham di bursa adalah penilaian harga saham yaitu True Value atau Intrinsic Value (Nilai wajar). Buku ini memberi analisa sub sector Retail Trade & Wholesale emiten di BEI, berikut key financials, ratio keuangan, dan menghitung semua saham yang listed di BEI (46 saham) berdasarkan laporan keuangan terkini kuartal I tahun 2016 dan laporan historis per kuartal dari 2011-2015 dan berikut grafik valuasi secara historis dibandingkan harga pasarnya. Saham-saham sub sector ini terdiri dari · Department Store · Grocery Distribution · Home Appliance · Mini Mart Group · Super Market Buku ini dilengkapi dengan Daftar 46 emiten berdasarkan industry sector per Juni 2016. Parameter Keuangan Yang Terpenting Didalam Analisa Perusahaan Publik, 9 parameter utama dalam menentukan nilai wajar saham, Formula valuasi saham, Cara membaca grafik valuasi saham, Frequently asked questions dan Nilai Wajar Semua Saham Di Bursa Efek Indonesia berdasarkan Laporan keuangan kuartal I tahun 2016.

Rahasia Analisis Fundamental Saham Edisi Revisi Feb 23 2020 Buku ini akan memberikan 3 rahasia utama yang menjadi benang merah dan panduan untuk kita melakukan analisis fundamental saham. Ketiga rahasia tersebut adalah: 1. Rahasia Memahami Laporan Keuangan 2. Rahasia Analisis Perusahaan 3. Rahasia Memilih Saham (Stock Picking Technique) Ketiga rahasia di atas dapat kita gunakan dalam proses pengambilan keputusan investasi, yang tentunya dapat meminimalisir risiko, serta membantu kita menemukan saham yang berkualitas. Sehingga, kita akan memiliki dasar serta pertimbangan yang kuat sebelum menginvestasikan uang kita,

Rahasia Analisis Fundamental Saham: Teknik Memilih Saham May 08 2021 Analisis fundamental merupakan teknik analisis saham yang didasarkan pada kinerja dan prospek bisnis dari sebuah perusahaan. Proses ini sangat penting dilakukan sebelum mengambil keputusan investasi. Namun, banyak sekali faktor yang harus diperhatikan oleh investor dalam proses ini. Oleh karena itu, buku ini akan memberikan tiga rahasia utama dalam analisis fundamental: 1. Rahasia memahami laporan keuangan 2. Rahasia analisis perusahaan 3. Rahasia memilih saham (stock picking technique)